



## **Recorre responsable de SSO Hospital de Nochixtlán**

- *Para escuchar las necesidades en materia de salud en el Hospital Básico Comunitario de esta demarcación*

Asunción Nochixtlán, Oax. 18 de octubre de 2024.- En gira de trabajo de territorio, el Encargado de Despacho de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), Efrén Emmanuel Jarquín González realizó una visita al Hospital Básico Comunitario de Asunción Nochixtlán, para constatar la calidad que se ofrece en la atención médica, así como escuchar las necesidades y conocer a detalle la situación actual.

Durante la supervisión conoció y dialogó con el personal que labora en esta unidad, la cual tiene 19 años ofreciendo atención médica a la población sin seguridad social. Así también sostuvo una reunión con la directora del nosocomio, Edith García Casas, para escuchar sus inquietudes y en equipo poder gestionar con el IMSS Bienestar acciones que permitan el fortalecimiento de los servicios.

El funcionario reconoció el trabajo profesional y comprometido de los 140 trabajadores que integran este hospital, de los cuales 11 son especialistas, quienes en su conjunto tienen a su cargo 52 municipios y 721 localidades, además de 68 unidades médicas de primer nivel que refieren pacientes a este centro médico.

Con un total de 74 mil 416 habitantes que se benefician con los servicios de consultas, cirugías, traumatología, pediatría, ginecología, medicina interna, odontología, nutrición, salud mental, atención a embarazadas, urgencias, entre otras.

De enero a septiembre, el hospital de Básico Comunitario de Asunción Nochixtlán ha atendido 315 nacimientos, de los cuales, 194 fueron eutócicos y 121 cesáreas; 2 mil 805 atención de urgencias; 448 cirugías; así como mil 408 consultas de primera vez, 2 mil 86 subsecuentes, 450 a embarazadas y 3 mil 133 de especialidad, por mencionar algunas.

El Encargado de Despacho reconoció la labor de quienes hacen posible brindar estos servicios en el municipio de Asunción Nochixtlán, en todas sus áreas, quienes diariamente contribuyen para salvar vidas y cuidar de la población que más lo necesita.

Finalmente, dijo que la salud de las comunidades es la principal prioridad del Gobernador del Estado, Salomón Jara Cruz, por lo que se tiene como meta que toda la población tenga acceso a servicios médicos de calidad y eficientes.

-0-